
Cinese facile

Lezione 10
Singolare e plurale dei nomi

In cinese, la forma singolare e la forma plurale di nome sono la stessa.

Un’eccezione:
Il suffisso -men 们 è usato per formare il plurale dei nomi che indicano gli esseri umani.
Si applica soltanto quando il nome è determinativo.

Il suffisso -men 们 si usa per rivolgere la parola a un gruppo di persone.

Il suffisso -men 们 non si usa quando un numerale precede un nome.

( ERRATO :

xuéshēng 学生 allievo

xuéshēngmen 学生们 gli allievi

 
háizǐ  孩子 bambino

háizǐmen  孩子们 i bambini

nǚshìmén, xiānshēngmén  女士们, 先生们  signore e signori

péngyǒumen hǎo 朋友们, 好! Amici, ciao !

xuéshēng 三个学生 tre allievi

sān ge xuéshēngmen 三个学生们 ）
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MMI vi fornisce la possibilità di imparare lingue straniere 
online e di progredire rapidamente, sia all’orale che allo scritto.
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